

ACT - Kanuabteilung - Jahresbericht 2018

In der Saison 2018 er paddelten die Mitglieder der Kanuabteilung **ca.6189km** auf Flüssen, Seen und Wildwasser.

Auf unseren heimischen Flüssen wie Fulda, Werra, Weser, Eder, Schwalm und Diemel machten wir unsere Tagesfahrten.

Wildwasser Touren haben wir im Rahmen der Bez. Veranstaltungen genutzt.

Mit dem Hessischen Kanu Verband waren wir an der Soca.

Die Angebote von Verbandsfahrten im hessischen-, thüringischen- und bayerischen Landeskanuverband wurden rege angenommen.

Bei der Sportlerehrung im Bezirk Nordhessen wurde **Lucia Heuer** ACT ausgezeichnet. Sie erreichte wieder den 1. Platz bei der weibl. Jugend.

Weitere Auszeichnungen

Hermann Haupenthal WFA Sonderstufe Gold 30 mit 5057 km

(Angaben gem. DKV Kanu Sport)

Michael Glemnitz WFA Gold 10 mit 5136 km (Angaben gem. DKV Kanu Sport)

Hier die herausragenden Fahrten und Veranstaltungen im Kanujahr 2018

-Voralpenfahrt: WW- Bezirksfahrten auf Isar, Ammer, Mangfall, Kössner Ache

Versemeer Fahrten auf der Verse und auf der Nordsee

-Hess.Wanderfahrertreffen: Wanderfahrten auf dem Main

Weitere Aktivitäten

-Mitarbeit in den Gremien des Hess. Kanuverbandes sowie im Bezirk Nordhessen.

-Ausrichtung einer Abteilungs-Weihnachtsfeier.

-Die Aktivitäten der Abteilung werden auf unserer Homepage unter www.act-kanu.de dokumentiert.

Vereinsgelände:

Die Pflege des Vereinsgeländes wird von den Kanuten durchgeführt.

Zahlreiche Mäheinsätze, Heckenpflege, Schleppdach säubern, Duschen +WC´s reinigen sowie das alljährliche Laubfegen gehören zu dieser Pflege.

Zum Zissel wurde auf dem Platz ein Sommerfest vom Hauptverein veranstaltet.

Einige Wasserwanderer, div. Veranstaltungen der ACT-Abteilungen oder private

Veranstaltungen sorgten für eine gute Auslastung des Vereinsgeländes am Auedamm.

Für Belegungstermine des Platzes waren Hermann und Gerlinde Haupenthal zuständig.

Tief bewegt hat uns als Mitglieder der Kanuabteilung die schwere Krankheit und der Tod am 25.10.18 von Hermann Haupenthal, dem wir für sein langjähriges intensives Engagement als 1. Vorsitzender der ACT-Kanuabteilung sehr dankbar sind.

Stephan Grunewald
Abteilungsleiter